

Robinson, Johanna

De : Lange, Riley
Envoyé : mardi 20 octobre 2020 12 h 49
À : Robinson, Johanna
Objet : ÉBAUCHES : EPI, Dignité, attentat à Ottawa

EPI – TWITTER

Mise à jour : Depuis mars, nous avons reçu 800 millions de masques, gants, blouses et écrans faciaux pour protéger les travailleurs en première ligne et les citoyens dans tout le pays. Et rien que ce mois-ci, nous avons distribué aux provinces et territoires plus de 20 millions d'éléments d'équipement de protection individuelle.

EPI – FACEBOOK

Mise à jour sur l'équipement de protection individuelle : Depuis le début de la pandémie, nous avons reçu 800 millions de masques, gants, blouses et écrans faciaux pour protéger les travailleurs en première ligne et les citoyens dans tout le pays.

Rien que ce mois-ci, nous avons distribué aux provinces et territoires plus de 20 millions d'éléments d'équipement de protection individuelle. Et tandis que nous continuons de combattre la COVID-19 et que le nombre de cas continue d'augmenter dans tout le pays, nous continuerons de veiller à ce que toutes les personnes en première ligne aient ce dont elles ont besoin pour être en sécurité.

DIGNITÉ

Aider les citoyens à joindre les deux bouts et leur apporter le soutien dont ils ont besoin, voilà comment nous pouvons défendre et respecter la dignité de chacun. Et tandis que nous continuons de bâtir un monde guidé par la compassion et l'égalité, c'est ce sur quoi nous continuons de travailler. #UniteKindness (LIEN)

ou

Toute personne mérite d'être traitée avec dignité, qui qu'elle soit et quelles que soient ses origines. Et si nous travaillons ensemble, nous pouvons faire en sorte que ce soit possible et nous pouvons bâtir un monde guidé par la compassion, l'égalité et la dignité. #UniteKindness (LIEN)

JEUDI

À la famille et aux amis du caporal Nathan Cirillo et de l'adjudant Patrice Vincent, sachez que vous êtes dans nos pensées aujourd'hui. Et à tous ceux et celles qui ont risqué leur vie, il y a six ans, pour aider les victimes et protéger d'autres personnes, nous vous disons merci. (LIEN)

ou

Aujourd'hui, les proches du caporal Nathan Cirillo et de l'adjudant Patrice Vincent sont dans nos pensées. Nous n'oublierons jamais le sacrifice que ces hommes courageux ont fait ni le courage de celles et ceux qui n'ont pas hésité à nous protéger il y a six ans. (LIEN)

Riley Lange

613-795-7905